

HEIMATVEREIN KÖNNERN INFORMIERT



Aktion „Mein Baum für Könnern“ mit hoher Beteiligung und positiver Resonanz!



Die hohe Beteiligung an der Frühjahrsaktion zeigt, wie wichtig es den Menschen in unserer Heimat ist gemeinsam etwas positiv zu verändern. Viele Teilnehmer äußerten ihre Freude darüber, aktiv etwas für die Natur zu tun und so auch das Stadtbild zu verschönern.

„Es ist großartig zu sehen, wie viele Menschen sich an unserer Aktion innerhalb kürzester Zeit beteiligten um gemeinsam etwas zu bewegen. Diese Bäume werden nicht nur zur Verbesserung der Luftqualität beitragen, sondern auch Lebensraum für zahlreiche Tierarten bieten und die Schönheit unserer Landschaft erhöhen.“

Insgesamt wurden in der ersten Aktion 35 Bäume mit den unterschiedlichsten Standorten vorgesehen. Die Auswahl der Bäume umfasst verschiedene Arten wie Hainbuche, Spitzahorn, Winterlinde, Traubeneiche, Ulme und viele mehr.

Die Aktion „Mein Baum für Könnern“ ist schon jetzt ein wunderbares Beispiel für Gemeinschaftsgeist und das Bewusstsein für unsere Heimat.

Wir freuen uns auf die kommenden Monate und darauf, gemeinsam mit der Bevölkerung einen grüneren Lebensraum zu schaffen und Mensch und Natur wieder enger zu verbinden!

Wie geht es weiter?

Die Bäume werden in den kommenden Wochen bestellt, und die Pflanzaktion im Frühjahr, ca. Ende Februar, wird mit weiteren Aktivitäten ergänzt, um die Pflege und das Wachstum der neuen Bäume zu unterstützen.

Alle Beteiligten die ihre Teilnahme an der Pflanzung angemeldet haben, erhalten rechtzeitig eine Einladung zum Termin der Pflanzung des persönlichen Baumes. Die Urkunden werden zur Zeremonie vor Ort übergeben. Sollten Sie die Urkunde früher benötigen, möchte ich Sie bitten mich darüber zu informieren (info@heimatverein-könnern.de)

Wir freuen uns auch ankündigen zu können, dass die erste Aktion nicht nur als einmaliges Event betrachtet wird. So planen wir schon jetzt eine zweite Aktion für den Herbst, die dann auch in den Ortsteilen von Könnern stattfinden wird.

Im Moment werden durch den Baumbbeauftragten der Stadt Könnern Robert Bruder geeignete Standorte mit den dazugehörigen Baumarten identifiziert. Sobald diese vorbereitenden Maßnahmen abgeschlossen sind, werde wir über die regionale Presse, sowie unsere Homepage berichten und starten ca. Ende März in die zweite Runde.

Bleiben Sie also gespannt und informieren Sie sich über die kommenden Möglichkeiten, aktiv zur Begrünung unserer Gemeinde beizutragen, auf unserer Homepage www.heimatverein-könnern.de.



Wir freuen uns auf die nächste Aktion und hoffen, dass noch viele weitere Bürgerinnen und Bürger sich in Zukunft an unserer Aktionen beteiligen werden.

An dieser Stelle nochmal ein großes Dankeschön an alle, die sich an der Aktion beteiligt haben! Ihr Engagement und ihre Unterstützung sind entscheidend für den Erfolg dieser Initiative.

Ein echter Beweis, dass wir gemeinsam etwas bewegen können!

Peter Sander
Vorsitzender